

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Patrice Neveu : "Activer la concurrence au sein des Panthères"

Willy NDONG
Libreville/Gabon

DEPUIS quelques semaines, le sélectionneur des Panthères, Patrice Neveu, qui se trouve actuellement en France, pense déjà aux prochaines échéances de l'équipe nationale. En effet, à compter du mois de mars, le Gabon entame la campagne des éliminatoires du Mondial 2022. Dans cette perspective, l'ambition du technicien français est grande : aller le plus loin possible. Pour cela, il a impérativement besoin d'une équipe solide et compétitive.

Ainsi, depuis quelques jours, le coach national sillonne l'Hexagone, à la recherche de nouveaux profils de joueurs. " L'objectif étant d'activer la concurrence au sein des Panthères. Conformément à mon projet qui est de bâtir une équipe nationale du Gabon solide", nous a confié Patrice Neveu.

À cet effet, en milieu de semaine, il a rencontré un certain nombre de joueurs, dont Johann Obiang, latéral gauche de l'équipe du Puy Foot 43 Auvergne (National). "Je me suis récemment entretenu avec quelques joueurs inconnus du public sportif gabonais. Mais pour l'instant, je préfère taire leurs noms. Sachez tout simplement que jeudi, j'ai rencontré Johann Obiang que je n'avais pas vu auparavant, parce qu'il était sans club. Donc non sélectionnable. Mais depuis quelques semaines, il est performant en club. J'ai senti une grande envie de revenir en sélection de la part de ce joueur et de la sincérité. Je lui ai fait part des ambitions que j'ai pour l'équipe nationale, en plus de lui avoir présenté mon projet. Pour me faire une idée précise sur son potentiel, je compte aller voir son match de vendredi (hier) contre Créteil", nous a-t-il encore indiqué.

Neveu s'est également entretenu au téléphone avec l'ensemble des joueurs, pour "déjà leur souhaiter mes bons vœux et m'en-

quérir de leurs performances et attentes".

Il s'est également félicité de la reprise, le 25 janvier prochain, du National-Foot : "C'est une bonne

chose que le championnat reprenne. Cela me permettra également de prospecter de ce côté et dénicher, pourquoi pas, de nouveaux joueurs", a-t-il insisté.

Après le tirage au sort des éliminatoires du Mondial 2022,

le 27 janvier prochain, Patrice Neveu compte à nouveau sillonner le Vieux continent à la recherche, toujours, de nouveaux talents, susceptibles d'intégrer la sélection. Car pour lui, plus que jamais, il est temps de susciter la concurrence au sein des Panthères.

«Je me suis récemment entretenu avec quelques joueurs inconnus du public sportif gabonais. Mais pour l'instant, je préfère taire leurs noms.»



Photo: WILFRIED MBINAH/L'Union

Patrice Neveu : « Mon projet est de bâtir une équipe nationale du Gabon solide. »

Agono Wora : "Je me qualifierai pour ces Jeux olympiques"

H.N.M
Libreville/Gabon

JUDO. Karene Agono Wora (-70 kg), qui effectue actuellement sa préparation en France, en compagnie de Paul Kibikai (-90 kg) et Térance Kouamba (-73 kg), s'est fixée comme objectif de se qualifier aux Jeux olympiques de cette année à Tokyo. Et ce, malgré une préparation en demi-teinte. Ces trois athlètes, qui doivent au préalable engranger le maximum de points lors des prochaines compétitions, espèrent prendre part à ce grand rendez-vous sportif prévu du 24 juillet au 9 août 2020 au Japon. Récemment médaillée d'or aux derniers Jeux africains de Rabat (Maroc), Karene Agono



Photo: JAL/L'Union

Karene Agono Wora : si proches, les JO de Tokyo.

Wora, qui s'entraîne au Centre régional de petite couronne (CRJS) à Rouen (France), nous a confié être confiante quant à

sa participation aux prochains Jeux olympiques de Tokyo : "Je me qualifierai pour les Jeux Olympiques, dans la mesure où

nous entamons la dernière ligne droite des qualifications. Il faut que je participe à un maximum de compétitions. Pour la compétition de Tel-Aviv (Israël), ce n'est plus possible pour moi, parce que les inscriptions sont bouclées", a-t-elle expliqué. Concernant Paul Kibikai (-90 kg), qui se prépare au gymnase AS Mantaïse, à Mantes-la-Jolie en France, il n'est pas question de lever le pied : "La volonté y est, mais l'accompagnement ne suit pas. On se bat comme on peut, en espérant une deuxième qualification pour les Jeux olympiques. L'objectif est de participer à plus de compétitions possibles, pour être certain d'engranger le maximum de points", a-t-il dit.